
  
 

 

 
 

  

 
 
An den  
Oberbürgermeister der Stadt Bielefeld  
Herrn Pit Clausen  
 
im Hause 
 
 
 
 

Bielefeld, 03.11.2022 

 

Ergänzungsantrag zu TOP 12.1 „Übernahme des AWO Berufskollegs in städt. Trägerschaft 
im Rahmen der Bildung eines Teilstandortes des Maria-Stemme Berufskollegs (MSBK) 
sowie Einrichtung weiterer Bildungsgänge am MSBK“ der nächsten Sitzung des Rates der 
Stadt Bielefeld am 3. 11. 2022 

 
Sehr geehrter Herr Clausen,  
 
zu oben genannten TOP stellen wir folgenden Ergänzungsantrag: 
 
Die Beschlussvorlage der Verwaltung 4796/2020-2025/1 wird in der Ziffer 6 im vierten 
Spiegelstrich ergänzt (Ergänzung fett markiert):  
 

Die Verwaltung wird beauftragt … „gemeinsam mit der AWO und den beiden 
beteiligten Schulen ab Beginn des Jahres 2023 einen moderierten Prozess zur 
Zusammenführung der Bildungsgänge durchzuführen mit dem Ziel der Sicherung 
und des Erhalts von Qualitäten aus beiden Schulen, insbesondere die Fortführung 
von PIA. An dem moderierten Prozess sollen auch die Schülerinnen und 
Schüler beteiligt werden.“  

 
 

Die Begründung erfolgt mündlich. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Riza Öztürk    Dominic Hallau   Bernd Vollmer  
SPD-Fraktion    Bündnis 90/Die GRÜNEN  Fraktion DIE LINKE 

Drucks.-Nr. 5028/2020-2025


